

24.05.2019

Mein Aktenzeichen
104-95 31/2019-8#16
Referat 10413

Ihr Schreiben vom [REDACTED]

Ansprechpartner/-in / E-Mail
[REDACTED]

Telefon / Fax
06131 16-[REDACTED]
06131 16-175354

Euer Brief vom 07.05.2019 zum EU-Schulprogramm

Liebe Schulgemeinschaft der [REDACTED],

vielen Dank, dass Ihr Euch Zeit genommen habt, einen Brief ans Ministerium für Umwelt, Energie, Ernährung und Forsten zu schreiben.

Ich freue mich sehr, dass sich Eure Grundschule auf den Weg gemacht hat und eine Modellschule im Netzwerk Bildung für nachhaltige Entwicklung ist. Ebenso finde ich es klasse, dass Ihr euch so intensiv mit dem Thema der Vermeidung von Plastikmüll in Eurem Unterricht beschäftigt.

Auch als Umweltministerium verfolgen wird das Ziel, in einem offenen Austausch mit vielen Beteiligten Ansätze zur Reduzierung der negativen Auswirkungen von Plastikabfällen in der Umwelt herauszufinden und umzusetzen. Dazu trägt Euer Brief bei!

Verkehrsanbindung

🚶 Sie erreichen uns ab Hbf. mit den Linien 6/6A (Richtung Wiesbaden), 64 (Richtung Laubenheim), 65 (Richtung Weisenau), 68 (Richtung Hochheim), Ausstieg Haltestelle „Bauhofstraße“. 🚗 Zufahrt über Kaiser-Friedrich-Str. oder Bauhofstraße.

Parkmöglichkeiten

Parkplatz am Schlossplatz
(Einfahrt Ermsi-Ludwig-Straße),
Tiefgarage am Rheinufer
(Einfahrt Peter-Altmeier-Allee)

Eure Grundschule nimmt zurzeit am EU-Schulprogramm teil. Jede Woche bekommt Ihr eine Extraportion von frischem Obst und Gemüse. Ich kann es sehr gut nachvollziehen, dass Euch die Verpackung in Plastiktüten stört.

Die Klassenkisten werden zurzeit aus hygienischen Gründen mit einer Plastikfolie bedeckt. Das darin befindliche Obst und Gemüse wird aus logistischen Gründen je nach Klassenstärken in einem Plastikbeutel verpackt. Umverpackungen sollen Druckstellen beim Transport vermeiden.

Ich nehme Eure Kritik, Obst und Gemüse nicht in unnötigen Plastikverpackungen angeliefert zu bekommen, sehr ernst. Eure Anregungen tragen dazu bei, mit den zuständigen Lieferanten die Auslieferung von frischem Obst und Gemüse zukünftig umweltfreundlicher zu gestalten. Euren Vorschlag anstelle von Plastik recyceltes Packpapier zu verwenden, leite ich gerne weiter.

Für offene Fragen stehe ich Euch gerne zur Verfügung.

Freundliche Grüße aus Mainz

i.A. 